



Installation vidéo : Le Clouzoscope - Hommage H.G. Clouzot par Matthieu Tercieux et Sam

publié le 16/10/2017 - mis à jour le 12/11/2017

Quentin

Du mercredi 20 septembre 2017 au samedi 21 octobre 2017 au pavillon
Grapelli à Niort

Descriptif :

Du mercredi 20 septembre 2017 au samedi 21 octobre 2017 au pavillon Grapelli à Niort

Proposé par Matthieu Tercieux, artiste numérique et Sam Quentin, plasticien vidéaste, Le Clouzoscope plonge le visiteur dans les plis et replis de l'œuvre de Clouzot.

Vous entrez dans les scènes de films d'H.G. Clouzot en déclenchant leur projection sur un écran géant. Les effets d'optiques utilisés par le réalisateur sont convertis en effets numériques. Vous en êtes acteurs.

Présentée avec succès tout au long de l'été, l'exposition [au pavillon Grapelli](#) se poursuit à la rentrée avec de nouvelles séquences.

Le Clouzoscope est une commande de création faisant suite à un appel à projets ouvert par la Ville de Niort.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.